

2025年6月14日

R7 年度新任スポーツ推進委員研修会

林 但

7月14日(土)諏訪小学校で行いました。対象はR7年度の方(6年・5年未受講の方含む)協議会の役員他、事務局3名含め38名の方が参加いただきました。

第一部では、事務局及び協議会役員の紹介後スポーツ振興課課長より「非常勤職員としてのスポーツ推進委員」と市スポーツ推進計画について講義。協議会より役割と協議会の活動内容、KYT*(危険予知訓練)についてミニ体験も行いました。セッションごとにグループごとで気づいたこと他を話しあっていただきました。4割くらいの方が「KYTについて知っているよ」と答えていただきました。最後に新体力テスト測定 web 講習の紹介を行いました。配布資料も活用してぜひやってみてください。

第二部では、今注力しているニュースポーツの「ピククルボール」について準備運動を行った後、配布資料をもとに説明、その後はステップに沿いながら説明・実技紹介→体験を繰り返し行い、最後にミニゲームを3コートに分かれ行いました。

<お願い・情報>

・新体力テスト測定 web 講習については8種目に分かれて受講できます、時間のある時に見てください。また、小学校などからの依頼があった時にも、確認の意味で見えていただくと有効です。

・KYT(危険予知訓練)については事例など上げ紹介したいと思います。

KYTについては、「みんなのスポーツ5月号」で、関連記事として**1:29:300の「ハインリッヒの法則」**が掲載されていました。“これくらいは大丈夫”という油断は捨て、まずは身近なヒヤリ・ハット体験から進め、さらに一歩進め研修に入れてみました。これからも情報提供をしていきます。



事務局・協議会役員紹介



課長から非常勤職員他



協議会の活動



ミニ討議 発表



ピククルボール体験



ミニゲームの場面